

Sud-Ouest du MARDI 22 Octobre 2024

PAREMPUYRE

La commune a accueilli le championnat de France de futsal sourds et malentendants

La première journée du championnat de France de futsal sourds et malentendants, en première division de la zone C, s'est déroulée samedi au gymnase de Parempuyre. Il avait été sélectionné en raison de ses tribunes, panneaux lumineux et de sa sécurisation. Cet événement marquait le début de l'opération « Vis ma différence », organisée par la municipalité durant le mois de novembre à venir.

Quatre équipes étaient en lice : l'Association sportive des sourds de Bordeaux (ASSB), présidée par Thierry Grossoleil, ainsi que celles de Poitiers, Vitry et Massy. Trois autres journées auront lieu d'ici à janvier. Les deux meilleures équipes seront qualifiées pour la phase finale à Strasbourg.

« Le champion de France ira en Deaf Champion Ligue [au niveau européen, NDLR], c'est notre objectif », précise Bertrand Wisniewski, res-



Thierry Grossoleil, président de l'Association sportive des sourds de Bordeaux et Bertrand Wisniewski, responsable de l'encadrement. MARIE-FRANÇOISE JAY

ponsable de l'encadrement au club bordelais. Créée en 1914, adhérente à la Fédération handisport, l'ASSB compte une centaine de membres

répartis en football à 11, futsal, pétanque, boule lyonnaise, tennis loisirs, et bientôt padel.

M-F.J.